



SORTIR

Par Sandra Serpero

LA MAISON **NORDIQUE**

Epicerie fine, table à caviar, bar à saumon, restaurant et coin traiteur : la Maison Nordique a réuni dans un élégant espace de 180m² les produits qui ont fait sa renommée pour régaler les fin gourmets et autres amateurs de saveurs iodées. Une adresse qui offre une véritable ballade initiatique autour des produits de la mer et met en avant l'emblématique caviar de la Maison qui occupe une table majestueuse posée à l'entrée où sont présentées les différentes variétés et s'invite en guest à la carte du restaurant aux côtés de recettes savoureuses comme les penne aux homard ou le burger blinis saumon. Luxueux de part en part.

TOP-NOTCH BOUNTY OF THE SEA *Fine groceries, a caviar table, salmon bar, restaurant and delicatessen corner : the Maison Nordique has united all the products that have built its renown in an elegant space of 180 m², to treat discerning gourmets and fans of briny flavours. An address that offers an initiatory experience in the bounty of the sea, highlighting the iconic house caviar which occupies a majestic table presenting different varieties at the entrance, and is guest of honour on the restaurant menu alongside tasty recipes such as penne with lobster and a salmon burger-blini. Luxury from start to finish. **La Maison Nordique, 221, rue du Faubourg Saint-Honoré, Paris 8 (01 47 23 00 00).***



C'EST DANS LE VENT !

Restaurants étoilés, lieux branchés, boutiques chics, designers à la mode...

Tous les incontournables du moment se partagent la vedette dans nos pages.